



## **Declaración de S.E. el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, tras encabezar Gabinete Regional de Coquimbo**

La Serena, 21 de abril de 2022

Muy buenas tardes a todos los medios regionales, a los nacionales, a las radios comunitarias.

Estoy muy contento de estar hoy día acá, en La Serena, en la Región de Coquimbo, en esta primera gira al territorio en donde hemos materializado uno de los principios de nuestro Gobierno, que es que el Gobierno esté en terreno.

Hemos tenido una muy buena conversación con nuestro Gabinete Regional, en conjunto con la Gobernadora Regional electa por el pueblo de Coquimbo, con nuestro Delegado Presidencial y nuestros Delegados Provinciales. Además de con todos los Seremis.

En donde abordamos temas específicos e importantes para la región, en particular lo que yo sé que les importa muchísimo a todos los habitantes de aquí, la crisis hídrica, la escasez hídrica que tenemos generalizada en la región y los motivos para aquello y, por cierto, también las soluciones.

Abordamos, también, temas de transporte, abordamos temas de vivienda, temas de medioambiente y estamos, también, planteando cuáles son las medidas y recordando cuáles son las medidas del Programa Chile Apoya para que los chilenos y chilenas y, en particular, hoy día acá quienes habitan la Región de Coquimbo sepan que no los vamos a dejar solos, que sabemos que hay problemas acuciantes y que estamos trabajando firmemente para poder aliviar las necesidades que hoy día tiene nuestro pueblo.